



El Ayuntamiento de Adra continúa con las labores de limpieza y desinfección de los colegios del municipio. Una tarea que se ha ido desarrollando durante todo el estado de alarma, con el fin de que los centros educativos se encuentren totalmente preparados ante una posible vuelta de los escolares a las aulas. Estas labores son fundamentales, especialmente durante estos días, en los que los centros han abierto al público para gestionar las matriculaciones de los alumnos y alumnas de cara al próximo curso.

Los concejales de Educación y de Limpieza y Mantenimiento de Edificios Municipales, Pedro Peña y Francisco López, han visitado los colegios del municipio para comprobar de primera mano cómo se están desarrollando las labores administrativas del proceso de escolarización que dio comienzo el pasado 18 de mayo. En este sentido, cabe recordar que la Junta de Andalucía da la posibilidad de realizar este trámite vía telemática, a través de la secretaría virtual de su página web, evitando así aglomeraciones en los centros y facilitando a las familias realizar esta gestión, sin tener que desplazarse.

Aún está por ver cómo se establecerá la vuelta a las aulas del alumnado el próximo curso escolar. A la espera de que sea organizado desde las autoridades competentes a nivel nacional y autonómico, el Ayuntamiento de Adra seguirá manteniendo la higiene y desinfección en los diferentes centros escolares, a fin de que estén preparados para acoger, de nuevo, a los alumnos y alumnas del municipio, con todas las garantías sanitarias recomendadas.

Adra, 25 de mayo de 2020